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Castel Gandolfo, 10 février 2002

"Laisse-toi mener là où Dieu le veut" 

(Réponses à des questions de la communauté des Castelli Romani)

Cristina: "Quelques phrases du Pape me reviennent à l'esprit. Il nous a parlé pendant les JMJ et
toi aussi Chiara, tu nous as dit : "Si vous êtes ce que vous devez être, vous allumerez le feu dans le monde
entier". Je me rends compte que de grands hommes de l'histoire, bref comme vous, vous misez tout sur
nous, les jeunes. Je voulais donc te demander : que devons-nous faire pour répondre à cet héritage que
vous nous laissez ? Devons-nous donner notre vie pour ces grands idéaux ?"

Chiara: Bien sûr. C'est très beau d'entendre dire que les questions de fond ne sont pas de petites
choses  mais  que  tous  veulent  donner  le  maximum.  Les  jeunes  veulent  donner  le  maximum.  Ils  ont
vraiment de la chance ! Par rapport à d'autres, comme les personnes âgées par exemple,  ils n'ont pas
derrière eux un passé qui les conditionne, ou beaucoup de déceptions que les personnes âgées, comme
nous, ont expérimentées et qui les ont peut-être traumatisées. Eux, non, ils sont libres et sont donc libres
de choisir les idéaux les plus grands. Ils demandent - justement - comme le Saint Père qui leur demande le
maximum ; de même que nous le demandons nous aussi aux jeunes mais aussi aux personnes âgées ; nous
le demandons à tous même aux enfants à qui nous donnons le maximum car nous n'avons qu'une seule
vie.

Je propose de faire ainsi : vous jeunes, qui voulez cela, mettez-vous dans les mains de Dieu, dans
les mains de Dieu, et rappelez-vous que dès que vous avez été créés, Dieu a eu un projet sur vous. Pense à
mon cas - excuse-moi si je parle de ma personne - : si j'avais fait ma volonté, je serais devenue une
maîtresse d'école dans un village, j'aurais peut-être fait l'université, peut-être… et tout se serait arrêté là, à
Trente.  Nous nous sommes abandonnés,  je me suis abandonnée,  avec tous les autres,  à ce que Dieu
voulait,  un pas après l'autre… jusqu'à arriver à un Mouvement aussi extraordinaire,  merveilleux dont
l’Église elle-même est très contente. Ce Mouvement charismatique… mais nous en sommes arrivés là.

Je vous souhaite, à vous aussi, de ne pas faire votre volonté mais de savoir qu'il y a un projet (...).
Nous parlons toujours du soleil qui est Dieu et des rayons qui sont aussi faits de soleil ; et sur chaque
rayon se trouve notre voie, la mienne, la tienne, celle de celui-ci, de celle-là. La volonté de Dieu est là. Il
faut savoir la découvrir instant par instant : que dois-je faire ? C'est peut-être parfois ta conscience qui te
le dit : fais ceci, fais cela ; parfois, ton devoir d'état te le dit, si tu es étudiante ; parfois ce sont les…
commandements  de l’Église qui te le disent ;  parfois la Parole de Dieu que nous vivons et  qui nous
suggère quelque chose ; d'autres fois les circonstances : tu rencontres un pauvre et tu ne peux pas rester là
à ne rien faire ; tu dois faire quelque chose ; offre-lui au moins un sourire.

Tu suis, tu suis la volonté de Dieu dans l'instant présent, tu vas à suite, tu vas à sa suite et tu te
laisses porter par Dieu là où Il veut. Naturellement, il arrivera que tu te trompes ; parfois tu sors de ton
rayon,  tu  te  trouves  alors  dans  l'obscurité,  tu  n'es  plus  sur  ton  rayon :  remets-toi  sur  ton  rayon,
recommence.  Le  mot  "recommence"  est  extraordinaire  car  il  est  adapté  non  seulement  à  ceux  qui
commencent la voie pour avancer tout droit, mais aussi pour ceux qui sont à mi-chemin et ceux qui en
sont à la fin : il faut toujours recommencer.

C'est clair ? Au Paradis tu me raconteras comment les choses se sont passées.
Cristina : Merci !
Chiara : Ciao.
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